
第 1489 回例会 2017・8・29        ﾆｺﾆｺ本日 9,000 円    累計 189,932 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長の時間         堀江 大 

本日の卓話、岡田しずかさん。 

10 年前に友人たちと中央公園で夜桜したときに来

ていただきました。 

手作りの卵焼きを作ってきてくれて大変おいしか

ったのを覚えております。 

 

8 月 22 日  チンチン電車の日 

明治 36 年 114 年前に新橋から品川まで初めて路

面電車が走った日。 

廃止になるころは交通事情も良くなりジャマ電と

呼ばれていました。 

 

本日の昼食はカレーでしたね。いかがでしたか？ 

カレーが日本に伝わってきたのは、皆さんもご存じ

でしょうが 

新宿、中村屋からですが・・・・ 

当時イギリス領だったインドで独立運動革命家ボ

ーズさんがイギリスに追われ日本に亡命しました。 

中村屋創業者が地下に匿い世話役が娘さんでした。 

二人は恋に落ち一男一女をもうけボーズさんは 50

歳まで日本にいたそうです。 

今日のカレーもインド独立革命がなかったらカレ

ーは日本に入ってくるのがもう少し遅れたことで

しょう。 

  

幹事報告         石井 秀夫 

✿ 多くの九州北部豪雨義捐金に感謝申し上げます。 

✿ ハイライトよねやま 209 号 

✿ 米山梅吉記念館 館報 2017 秋号 Vol.30 

✿ シンポジウム 地域資源を生かしたまちづくり 

「日本遺産から世界遺産へ」行田市教育文化ｾﾝﾀｰ 

9 月 9 日（土） 開場 PM2：30 

✿月信公式訪問報告依頼分のお願い 

■出席報告 

月 日 8/22 

会員数 29 

出席者 28 

出席率 96.6% 

前回修正 89.7% 

 

荻野 安次 

 

金岡 悟 

 

例 会 当 番 記 念 祝 福 卓      話 

8/29 （株）ｲｰｽﾄ ｱｽﾄﾗｲｱ 

    監督 片平 晋作様 

9/5  ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 訪問 

9/12 例会振替・・9/11《月》 

   ｶﾞﾊﾞﾅｰ公式訪問 

 



✿例会変更・・・飯能 RC、入間南 RC、所沢 RC、

新所沢 RC、所沢中央 RC 

✿週報･･･入間 RC 

 

ニコニコボックス      中村 茂 

堀江 大  岡田さん、忙しい所有り難うございま

す。本日も宜しくお願いします。 

石井 秀夫 岡田しずか先生 本日は有り難うご

ざいます。どうぞ宜しくお願い致しま

す。 

本橋 正夫 岡田県議  本日は有り難うございま

す。無理を言ってすみません。宜しく

お願い致します。 

内田 学  岡田先生 本日は有り難うございます。

川の清掃活動お疲れ様でした。柳瀬川

の魚のお味はどうでしたか？ 

恒良 裕子 今日は又、岡田しずかさんの講話を楽

しみにしております。宜しくお願いし

ます。 

鈴木 伴忠 お暑うございます。岡田先生本日の卓

話宜しくお願いします。 

 

卓話「高齢社会に向けて、福祉の人材確保 

をいかに進めるか？」 

    埼玉県議会議員 岡田 しずか様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１．2025 年問題 

 埼玉県 ～ 高齢者人口の増加率 1 位（34.8％） 

      65 歳以上 28.4％（2005 年 116 万人、

2025 年 200 万人）  

 所沢市～2025 年 65 歳以上 97,321 人（28.9％）、 

     75 歳以上 59,717 人（17.7％） 

２．介護士の処遇改善 

 ・平均年収～378 万円 

 ・人手不足・身体的精神的負担・勤務時間が長い・

夜勤等 

 

３．看護師の処遇改善 

 ・埼玉県は人口１０万人対全国順位 47 位 

 ・人材不足（高額な紹介所によるあっせん） 

 ・夜勤対応の子育て支援 

 

４．東京都の隣接県（市）として、いかに人材（予

算）を確保するかが課題 

 

 

 

＊ 岡田 しずか様には、資料を基に、大変詳しく、

ソフトに、わかり易く、ユーモアのあるお話を

いただきました。 

 

         今週の担当  中 毅志 

 


